



México: el nuevo presidente cree que la corrupción es el mayor problema de la nación

Fuente: FCPA blog

AMLO ejecutó su campaña de tema único sobre la lucha contra la corrupción. Sus discursos se han centrado en que la corrupción es la raíz de todos los problemas del país, y que solo él puede ser el antídoto contra la corrupción. En sus propias palabras, "si el presidente es honesto, el resto de la administración será honesto" y "la corrupción se erradicará a medida que se barridasen las escaleras, de arriba hacia abajo".

Estos resultados le dan al nuevo presidente, cuyo nombre se abrevia a menudo como AMLO, las mayorías necesarias para cambiar las leyes y la política de una manera que ningún presidente ha podido desde la década de 1980, cuando México estaba bajo un gobierno de facto de un partido. .

El Movimiento Nacional de Regeneración y sus aliados también obtuvieron mayorías en el congreso (61 por ciento) y el Senado (53 por ciento), y obtuvieron el control de la mitad de las legislaturas estatales en el país.

México realizó una elección presidencial innovadora el 1 de julio en la que Andrés Manuel López Obrador, el líder de una amplia coalición llamada el Movimiento Nacional de Regeneración, se llevó la victoria con el 53 por ciento de los votos.